
4 Pièces

138 m²

Réf. MZIBA1060

1 200 000 €

La Teste-de-Buch
Maison à vendre (33260)
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Cette villa de prestige se distingue par son cadre naturel exceptionnel,

situé dans le secteur prisé du port de la Teste. Entièrement clôturée, la

propriété  offre  un  environnement  calme  et  paisible,  idéal  pour  se

ressourcer  au  cœur  de  la  nature.  Les  amoureux  de  la  nature  seront

comblés par les balades sur le sentier du littoral et pourront découvrir la

faune et la flore locales.Cette villa d'exception est également idéalement

située à proximité de toutes les commodités, offrant ainsi un confort de

vie  optimal.  Les futurs  propriétaires  pourront  se rendre facilement  à  la

gare, située à ...

This  prestigious  villa  stands  out  for  its  exceptional  natural  setting,  located  in  the

sought-after area of the port  of  La Teste. Fully fenced, the property offers a quiet

and peaceful environment, ideal for rejuvenating in the heart of nature. Nature lovers

will  be  delighted  by  walks  on  the  coastal  path  and  will  have  the  opportunity  to

discover the local fauna and flora.This exceptional villa is also conveniently located

close to all amenities, providing optimal living comfort. Future owners will be able to

easily reach the train station, just 5 minutes away, for easy travel to nearby major ...

MICHAEL ZINGRAF BASSIN ARCACHON

113 boulevard de l’Océan - 33115 PYLA-SUR-MER
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